

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim, Alhamdulillahirabbil ‘Alamin Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala berkat dan rahmat-Nya, skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi berjudul **“Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematis Siswa dengan Model Pembelajaran Osborn di SMP Negeri 3 Lima Puluh TA. 2018/2019”** disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada : bapak Dr. Syafari, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi (PS) yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penentuan judul sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu Dra. Izwita Dewi, M.Pd, selaku dosen pembimbing akademik (PA). Terimakasih kepada dosen narasumber penulis Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D, Ibu Sri Lestari Manurung, S.Pd, dan bapak Drs. M. Panjaitan, M.Pd, atas masukan yang sangat membangun dalam perbaikan skripsi penulis. Ucapan terima kasih juga kepada guru-guru sekolah yang telah membantu dan mengizinkan untuk observasi di SMP Negeri 3 Lima Puluh. Ucapan terima kasih kepada Kepala Sekolah (Bapak Drs. Imanto, M.Pd), Staf Tata Usaha, Guru Matematika (Ibu Khairani, S.Pd) dan Siswa/i kelas VIII-1 SMP Negeri 3 Lima Puluh yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada kedua Orang Tua saya alm. Ibrahim dan Rodiah yang sangat penulis cintai dan sayangi pemilik kasih tiada ujung yang berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan serta mendoakan penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga kepada Abang penulis Muhammad Hamdani, Abdul Kadir, Ali Akbar Rafsanjani dan kakak penulis Syaibatul Akmal telah banyak membantu dan memotivasi penulis serta penyemangat saya.

Terima kasih juga penulis sampaikan kepada sahabat-sahabat penulis Maimunah Rmadhani Harahap, Meisya Pratiwi, Miranti Anugerah, Monalisa,

Suhaibatul Aslamiah, Mardiah, Muhammad Syukri, Nia Liandari, Nahdia Alfina Lubis, Reza Kurniati, Fitria, Deborah Florist Meyer, Abdullah, Aminah, Aisyah yang selalu memberikan saran dan menghibur penulis untuk menghilangkan kejenuhan dalam penyusunan skripsi, seluruh teman-teman seperjuangan PPL dan seluruh mahasiswa Matematika Dik C 2015.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi penelitian ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi peneliti ini.

Medan, Juni 2019

Penulis,

Salwa Elviana
4152111034

THE
Character Building
UNIVERSITY